



SOS – Schnelle Hilfe jetzt - gemeinsame Solidarität mit der „Ocean Viking“ !

572 Gerettete auf der „Ocean Viking“ brauchen sofort einen sicheren Hafen !

Offener Brief der Seebrücke München an die Stadt München

München, 9. Juli 2021

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dieter Reiter,
Sehr geehrte Münchner Stadträt:innen.

Wie Sie in den letzten Tagen sicher mitbekommen haben, ist das Schiff „Ocean Viking“ von SOS Mediterranee mit 572 Geflüchteten in großer Schwierigkeit.

Seit den letzten sechs Rettungseinsätzen vom 1., 3., 4. und 5. Juli hat die „OceanViking“ noch keine Anweisung, wann und wo die 572 Geretteten an Land gehen können. Die Unsicherheit und Hitze belasten die Geretteten erheblich zusätzlich zu ihrer schrecklichen Reise auf See und den in Libyen erlittenen Misshandlungen. Die Anspannung steigt und die Versorgung auf dem Schiff kann nicht mehr geleistet werden.

Am Mittwochabend ist ein Mann über Bord der „Ocean Viking“ gesprungen. Das Team hat ihn geborgen, er ist außer Gefahr. Er wurde vor einer Woche aus Seenot gerettet. Er sagte: "Wenn ich wüsste, wann wir von Bord gehen, könnte ich durchhalten. Aber ich halte die Ungewissheit nicht mehr aus."

Nachdem die Stadt München die Patenschaft für das Schiff „Ocean Viking“ von SOS Mediterranee übernommen und mit einer Spendenaktion unterstützt hat, wollen wir jetzt unsere gemeinsame und solidarische Stimme dazu öffentlich machen.

Wir fordern eine aktuelle Stellungnahme der Stadt Münchens als Partner und Unterstützer der „Ocean Viking“ gemeinsam mit uns, der Seebrücke, gegen das Sterben im Mittelmeer und für Solidarität sowohl mit dem zivilen Seenotrettungsschiff als auch mit den Geretteten.

Für die sofortige Zuweisung eines sicheren Hafens für die „Ocean Viking“

Für die Aufnahme der 572 Geretteten der „Ocean Viking“ in die Städte der „sicheren Häfen“ nach Deutschland!

SOS- schnelle Hilfe ist jetzt notwendig!

Solidarische und liebe Grüße
Seebrücke München